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Madame, 

Comme je suis citoyen de la ville de Lévis je désire exprimer mon opinion concernant le projet de 
port méthanier Rabaska, qui devrait (et je le souhaite) s'implanter dans notre ville. J'ai beaucoup 
lu les journaux locaux qui ont traités du sujet de long en large et je me suis présenté aux séances 
du conseil de ville de Lévis pour en savoir plus. J'ai pesé le pour et le contre d'un tel projet et 
voici ma réflexion sur le sujet. 

Ce qui me vient en tete en premier c'est que les environnementalistes ainsi que les différents 
regroupements contre le Projet Rabaska ne disent pas la vérité sur le projet. Dans les différents 
articles de journaux que j'ai lu, les gens laissaient des allégations de désastre envers 
I'environnement, d'attentat terroriste .. . .  alors que lorsque l'on se renseigne sur les autres ports 
méthanier dans le monde on se rend vite compte que ces allégations sont fausses et sans 
fondement. Combien y a-t-il eu de déversement impliquant des pétroliers versus des accidents 
impliquant des méthaniers? Y a-t-il déjà eu des attentats terroristes impliquant des ports 
méthaniers? Des pétroliers sillonnent notre fleuve a tous les jours, si nous devrions avoir peur de 
quelque chose, ne devrions-nous pas avoir peur de ceux-ci? 

Une autre chose me viens en tête, avec les retombés économiques que ce projet engendrera; les 
emplois reliés à ce projet pendant et après la construction, est-ce que nous pouvons nous 
permettre de laissé passé un tel projet. 

De plus avec l'accord de Kyoto, ne devrions nous pas aller de l'avant avec cette source d'énergie 
aui est ueu nocive uour I'environnement? 

Citoyen de Lévis 


